

# Xenosaga IV - Die zwei Herzen

Von T-elos

## Prolog: Umprogrammiert

Hi zusammen! Ich versuche hier mal meine eigene Fortsetzung der Xenosaga-Series zu schreiben.

Viel Spass beim lesen!

Langsam flog KOS-MOS durch das Universum. Ihr Körper war ziemlich beschädigt. Es waren nur noch Kopf und der Oberkörper dran. Beine und Arme hatte sie beim letzten Kampf gegen die Gnosis eingebüsst. Sie wusste nicht wie lange sie schon umherflog. Sie schlief. Plötzlich jedoch holte jemand sie in ein Raumschiff. Obwohl sie schlief spürte sie, dass sie auf einen Tisch abgestellt wurde. Langsam öffnete sie ihre Augen. Sie befand sich in einem Labor. Als sie sich weiter umsah, kam eine Frau herein. Sie trug orange Sachen und grinste sie fies an. «Sieh an. Wenn das nicht die Superwaffe KOS-MOS ist. Du hast einen langen Weg hinter dir. Und dein Körper hat einiges durchgemacht. Aber keine Angst. Ich werde dir einen neuen basteln und nebenbei ein paar Änderungen in deinem System vornehmen!», sagte die Unbekannte und öffnete etwas bei KOS-MOS'Körper. Daraufhin schaltete sich KOS-MOS'System ab.

Als sie wieder zu sich kam, war sie nicht mehr die Alte. Ihr Körper sah zwar gleich aus, doch ihr System war anders. Es wollte nur noch böses tun.

«Nun bist du perfekt!», sagte die Frau mit einem fiesen Lachen.

So das wars. Die folgenden Kapitel werden länger. Bis zum nächsten Mal!